



Sa Béatitudo le métropolitain Rostislav au monastère de Valaam

Le 29 août 2016, Sa Béatitudo le métropolitain Rostislav des Terres tchèques et de Slovaquie est arrivée au monastère de la Transfiguration sur l'île de Valaam, depuis Saint-Pétersbourg.

La délégation accompagnant le Primat de l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie se compose de : l'archevêque Georges de Michalovce-Košice, l'archevêque Michel de Prague, l'archimandrite Séraphin (Chemiatovski), recteur du métouchion de l'Église des Terres tchèques et de Slovaquie à Moscou, l'archiprêtre Nicolas Lichtcheniouk, recteur du métouchion de l'Église orthodoxe russe à Karlovy Vary, le hiéromoine Alexandre (Galouchka), secrétaire du métouchion de l'Église des Terres tchèques et de Slovaquie à Moscou, l'archidiaque Maxime (Dourila), clerc du diocèse de Prešov.

L'évêque Tikhon de Podolsk, vicaire de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou accompagnait également les hôtes de l'Église orthodoxe russe.

A son arrivée, le métropolitain Rostislav était attendu par l'évêque Pancrace de Troïtsk, prieur du monastère de la Transfiguration-du-Sauveur de Valaam, et par le directeur du centre culturel et éducatif

orthodoxe « Lumière de Valaam », l'higoumène Méthode (Petrov).

Au cours de son pèlerinage à Valaam, ce 30 août, Sa Béatitude et les membres de la délégation l'accompagnant ont vénéré les reliques du monastère de Valaam, visité le skite de Tous-les-saints, le skite de la Vierge de Smolensk, les skites Saint-Nicolas et Saint-Vladimir.

L'évêque Pancrace de Troïtsk a offert pour l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie une parcelle de reliques de saint Antipas de Valaam.

Le matin du 31 août, le Primat de l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie est reparti pour Saint-Pétersbourg.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49234/>